

Nivel bajo de deuda

Las finanzas de Guerrero son sanas, dice Moody's

Cesar Barboza/México

Pese a que el gobernador de Guerrero, Rogelio Ortega, señaló que existe un boquete en las finanzas públicas que pone en riesgo de quiebra a la entidad, la agencia calificadora Moody's indicó que hasta el momento tiene finanzas públicas sanas.

“Justo hablamos con el estado de Guerrero para ver qué es lo que estaba sucediendo y nos confirmaron que sus niveles de deuda continúan bajos con respecto a sus pares nacionales”, dijo en entrevista Roxana Muñoz, analista de Moody's.

“Su deuda es de largo plazo y está respaldada con ingresos federales, con participaciones y no tiene ningún compromiso de corto plazo que nos represente un riesgo para su calificación crediticia, que es Ba2, estable”, agregó.

El gobernador de Guerrero, Rogelio Ortega, dijo esta semana a diputados que a finales de diciembre debía salarios y prestaciones a 19 mil maestros, no reconocidas en el presupuesto, y Hacienda propuso que usaran las participaciones federales del primer trimestre del año de forma adelantada, sin embargo, ahora están pagando intereses.

Al respecto, en una conferencia realizada en la Asociación de Bancos de México, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, indicó que se han entregado puntualmente todas las participaciones federales a la entidad, y que está en comunicación permanente con el gobernador para cumplir con las facultades de apoyo a los estados.

El gobierno federal tiene la capacidad de dirigir recursos a los estados a través del Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas para este tipo de casos. **M**

